

Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang Dan Masyarakat Bersatu Dalam Karya Bakti Pembersihan Jalan

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIWARGA.COM

Feb 5, 2025 - 15:25



MAMUJU – Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan serta mencegah wabah penyakit, Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang bersama masyarakat setempat melaksanakan kegiatan karya bakti pembersihan jalan di Desa Tumonga, Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju. Rabu (5/2/2025).

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan sekaligus mempererat hubungan antara aparat dan warga. Babinsa serta masyarakat bahu-membahu membersihkan sampah, memangkas rumput liar, serta membersihkan drainase agar aliran air tidak tersumbat.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan bahwa kegiatan karya bakti ini merupakan implementasi nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat. "Kebersihan lingkungan sangat berpengaruh terhadap kesehatan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami ingin mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan, sehingga dapat mencegah munculnya berbagai penyakit akibat lingkungan yang kotor," ujar Kolonel Andik Siswanto.

Beliau juga menambahkan bahwa peran serta masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan sangat penting. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran bersama tentang pentingnya hidup bersih dan sehat.

Masyarakat Desa Tumonga menyambut baik dan antusias dalam kegiatan tersebut. Salah satu warga, Ahmad, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Babinsa yang telah menginisiasi kegiatan ini. "Kami sangat senang dengan adanya kegiatan ini, karena lingkungan menjadi lebih bersih dan nyaman. Kami berharap kegiatan serupa terus dilakukan secara rutin," ujar Ahmad.

Kegiatan karya bakti ini menjadi bukti nyata bahwa gotong royong masih hidup dalam masyarakat, dan TNI selalu hadir untuk membantu serta memberikan manfaat bagi rakyat. Dengan semangat kebersamaan, Babinsa dan masyarakat Desa Tumonga terus berkomitmen menjaga kebersihan lingkungan demi kesehatan dan kenyamanan bersama.